



## Dank für das Engagement und Einladung zum Neujahrstreffen 2017

Liebe Mitglieder der SP Kanton Zug

Die Ablehnung des kantonalen Sparpakets Ende November bildet wichtigen finanzpolitischen Meilenstein für Zug. Wir haben von der SP Kanton Zug wesentlich dazu beigetragen. Das gründet auch auf eurem Einsatz, den ihr während der Kampagne geleistet habt. Danke für euer Engagement im politischen Alltagsgeschäft – während des ganzen Jahres!

Nehmen wir den Schwung mit und starten wir gemeinsam ins Neue Jahr 2017!

Wir treffen uns am **Montag, 2. Januar 2017 ab 18.15 Uhr** (inkl. Apéro riche) im Siehbachsaal (Chamerstrasse 33) in Zug. (Anders als in den Vorjahren treffen wir uns viel früher – wir halten damit aber am Rhythmus von unserem «Roten Tisch» fest, uns jeweils am ersten Montag der «ungeraden Monate» zusammenzufinden.)

Wir freuen uns auf euer Kommen und wünschen schon jetzt allen ganz schöne Feiertage!

Solidarische Grüsse für die Geschäftsleitung der SP Kanton Zug

Barbara Gysel, Präsidium SP Kanton Zug

PS: Zur vereinfachten Planung nehmen wir gerne Anmeldungen unter <https://goo.gl/MkhF3c> oder per Mobile unter 079 579 55 55 entgegen, danke.